
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【石川県金沢市 米林 朗さん（45）】

経営規模＝スイートコーン30アール、
金時草20アール、ダイコン20アール、赤ずいき10アール

（農業共済新聞2021年10月１週号（北陸版）より抜すい）

「コロナ禍で野菜の出荷激減。
備えがあれば安心感が違う」

農業は自然災害など予測できないリスクの影響を受けやすいため、保険
の必要性をずっと感じていました。品目に関係なく収入の減少を補償する
収入保険の話を聞き、迷わず加入しました。金時草は例年加工業者に出荷
していましたが、卸先の旅館や飲食店などの需要減少で昨年の出荷数はゼロ
で、とても悔しい思いをしました。
今年も出荷のめどが立たず、収入保険に加入していてよかったと感じて

います。万が一のことが起こったとき、備えがあるのとないのでは安心感が
まったく違います。このような備えは、経営が安定していて余裕があると
きにこそしておくべきですね。


